

Hauptstraße erstrahlt in Grün und Weiß

Gewerbe begleitet das Rheinbacher Schützenfest mit einem verkaufsoffenen Sonntag

RHEINBACH. Lebhaft geht es am Wochenende in Rheinbach zu, denn dann steht die Stadt im Zeichen des 703. Schützenfestes. Gleichzeitig haben die Geschäfte in der Innenstadt von 13 bis 18 Uhr beim verkaufsoffenen „Maifest“-Sonntag ihre Türen geöffnet.

Am Samstag, 21. Mai, beginnt das Schützenfest um 11 Uhr mit dem Majestäten-Schießen in der Schützenhalle. Der neue Schützenkönig wird anschließend gegen 17 Uhr von Pfarrer Bernhard Dobeke auf dem Kirchplatz begrüßt. Zu Ehren der Majestäten gibt es am Abend in der Schützenhalle den Krönungsball.

Der Sonntag beginnt um 9.30 Uhr mit einem Festgottesdienst in der Rheinbacher Pallotti-Kirche. Nach dem Frühlingschoppen und Bürgerkönigschießen bereiten sich die Schützen und ihre Gäste auf den großen Festumzug durch die Stadt vor. Gegen 14 Uhr gibt

es dann die große Parade vor der Pfarrkirche St. Martin.

Oliver Wolf, Vorsitzender des Gewerbevereins, verspricht den Besuchern der Innenstadt einen ereignisreichen Sonntag. Die Hauptstraße wird in den Farben der Schützen geschmückt und viele Häuser beflaggt, damit beim Umzug der Schützen mit ihren neuen Majestäten ein pittoreskes Bild entsteht.

Das Organisationsteam des Arbeitskreises Einzelhandel um Ruth Gelbe sorgt darüber hinaus für einen abwechslungsreichen Nachmittag mit musikalischer Umrahmung und einem breiten Angebot an Speisen und Getränken. Die Außengastronomie bietet ausreichend Sitzplätze in der autofreien Innenstadt. Darüber hinaus bieten die Schüler der Abschlussjahrgänge wieder Kaffee, Kuchen und sonstige Leckereien zur Finanzierung ihrer Abi-Bälle an.

Für die kleinen Besucher gibt es ein Karussell auf dem Wilhelmsplatz und einen Mitmachzirkus auf dem Lindenplatz. Am Stand der Katholischen Jungen Gemeinde Rheinbach (KJG) wird es ebenfalls eine Mitmach-Aktion geben, und im Raffelsen-Haus können sich die Besucher des Straßenfestes Kaffee und Kuchen zugunsten des Kindergartens „Rasselbande“ gönnen.

Vielversprechend ist auch die Tombola der Schützenbruderschaft bestückt, deren Preise am Sonntag um 17 Uhr in der Schützenhalle ausgelost werden. Ein Flachbildschirm und ein Rundflug über Rheinbach gehören zu den attraktiven Preisen, ebenso Karten für das Konzert mit Albert Hammond bei Rheinbach Classics vom 15. bis 17. Juli. Der Erlös der Tombola geht an die Jungschützen für den Kauf von Luftgewehren. (jst)



Stellten das Programm zum Maifest vor (v. l.): Oliver Wolf, Udo Enders, Ruth Gelbe, Karl Steiger und Gerhard Brandt. (Foto: Matthias Kehrlein)